

EN HOSPITAL REGIONAL DE TALCA

# Siguen reacciones por polémico caso "Listas de Espera" detectadas por la Contraloría General

**Reacciones.** Mientras la senadora Paulina Vodanovic, aseguró que velará por el esclarecimiento del caso; el exministro de Salud, Emilio Santelices, dijo que las cartas encontradas en basural corrompen las confianzas.

**TALCA.** Luego del informe de Contraloría, que arrojó irregularidades en las listas de espera en el Hospital Regional de Talca y el posterior hallazgo de cartas certificadas encontradas en un basural, la senadora Paulina Vodanovic, elevó su preocupación al propio Ministerio de Salud, para el esclarecimiento de las diferentes investigaciones.

"La directora del Servicio de Salud del Maule, Marta Caro, anunció querrela contra los responsables de la indignante situación que se vive el Hospital Regional en torno a las irregularidades en las listas de espera que detectó Contraloría y por cierto en las cartas certificadas encontradas en un basural. El Ministerio Público por su parte está llevando una investigación y están los sumarios internos. Esto debe ser aclarado y sancionado, por lo que velaré para que se conozcan todos los antecedentes y



La senadora Paulina Vodanovic, elevó su preocupación al propio Ministerio de Salud, para el esclarecimiento de las diferentes investigaciones derivadas del caso "listas de espera".

así lo hice saber al subsecretario y a la ministra de Salud. No es posible que se sigan cometiendo este tipo de situaciones en el Hospital de Talca, que afectan a los usuarios que merecen una digna atención y por cierto una explicación", dijo la senadora Paulina Vodanovic.

De la misma manera la parlamentaria llamó a los entes

involucrados en la investigación, a entregar todos los antecedentes necesarios para esclarecer los acontecimientos derivados en el ahora conocido como Caso Listas de Espera en el Hospital Regional de Talca.

#### EXMINISTRO

El exministro de Salud Emilio Santelices, dijo que

las cartas de lista de espera encontradas en basurales corrompen la confianza.

"La última noticia, creo que es dramática, hasta que aparezcan listas de espera en unos basurales, sin duda que le pone una 'exocet' en la línea de explotación, la confianza que se tiene en algo que nosotros tenemos que cuidar mucho, que es el

Ministerio de Salud, como todos lo entendemos, o sea, es una institucionalidad señera, de lo que todos nos sentimos orgullosos", enfatizó Santelices.

Sobre los problemas que persisten en la red hospitalaria el exsecretario de Estado agregó, "creo que este es un problema que se ha ido agravando en el tiempo y sin duda, hoy día aparecen antecedentes que de hecho nunca antes existieron, pero siempre va a haber listas de espera. Lo importante es que estas sean reguladas, controladas y dentro de ciertos rangos".

Santelices puntualizó que "el tiempo ya ha transcurrido, y estas listas siguen incrementándose. Entonces, ahí tenemos un tema estructural de verdad, cómo se está gestionando la red de salud, qué está ocurriendo al interior de los hospitales, que la productividad de ellos, es decir, con los mismos recursos, cuántas

cirugías hacen, ha ido en disminución que se ha ido agravando".

## Libro para estudiantes y profesores



**TALCA.** "Química teórica y aplicada" es el título de la Colección Académica de la Editorial Universidad de Talca, que se presentó en la Facultad de Ingeniería de la Casa de Estudios, en su Campus Curicó.

El texto fue escrito por el profesor de la casa de estudios superiores, Diógenes Hernández Espinoza, y es